

Adventskonzert der Musikschule Langenargen

Zum traditionellen Adventskonzert am Samstag, 29. November um 19 Uhr in der Festhalle in Langenargen lädt die Musikschule alle Eltern, Großeltern, Freunde und Gönner unserer Musikschule, alle Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde sowie alle Gäste aus nah und fern herzlich ein.

Die jungen Musikerinnen und Musiker des Vororchesters, des Vokalensembles und des Jugendblasorchesters freuen sich sehr, endlich ihr lang geprobt Programm und ihr Können beim traditionellen Adventskonzert der Musikschule Langenargen präsentieren zu dürfen.

Eröffnen wird das Konzert das Vorchester mit einem bunt gemischten Programm und Klassikern wie „Feliz Navidad“, oder „Fluch der Karibik“ unter der Leitung von Stefan Heitz. Das Vokalensemble und das Jugendblasorchester bestreiten im Anschluss unter Stabführung von Andrea Grözinger und Musikschulleiter Florian Keller den zweiten Teil des Konzertes.

Es erklingen festliche, sinfonische und unterhaltende Werke wie z. B. „Schlaf` mein Kindlein“, „El Camino Real“, „The Phantom of the Opera“ oder „Bon Jovi Rock Mix“.

Um das leibliche Wohl sorgen sich die Eltern des Elternbeirats, die Mitglieder des Fördervereins der Musikschule sowie der Bürgerkapelle.

Die jungen Musikerinnen und Musiker freuen sich auf Ihr Kommen!

Der Eintritt ist frei, Saalöffnung für das Publikum ist um 18 Uhr.



Bildquelle: Karl Boczek